

JK アニコチェ来日!

12月8日火曜日。

JK が本日の昼過ぎに無事羽田空港へ到着しました!



日本語も交えながら明るく挨拶をしてくれた JK さん。

移動中は横浜の景色を見て「Exciting!!!」と叫びながらスキップをする様子もあり、ハードスケジュールの中での来日にも関わらず終始明るく様々な表情を見せてくれました。

夜は旧映画館 HONMOKU AREA-2 にて行われる「JK アニコチェ×多田淳之介 “GOVERNMENT”」の打ち合わせのために本牧和田山口へ。

打ち合わせでは JK と多田氏がそれぞれお互いのアイデンティティや、日頃の活動についてプレゼンテーションを行いました。



旧映画館内を回る一同。皆とても真剣な表情です。



そして本牧アートプロジェクト2015の企画の1つ「踊り念仏」の武田力さんも遊びにきてくれました。武田さんとの再会に喜びを隠せないJK。満面の笑みです。

(武田さんは今年5月にマニラで開催された、JKが芸術監督を務める「KARNABAL FESTIVAL」に参加していました。)



英語と日本語が交錯する和やかな空間でした。国や言語を越えたコラボレーション作品”GOVERNMENT”、とても楽しみです。ぜひ今週末は HONMOKU AREA-2 にお越しください!

12月12日(土) 17:30-

12月13日(日) 13:00-

(制作道場生 早川直美)